

Excluidos

Ninguno.

Contra la anterior lista provisional pueden presentarse reclamaciones por plazo de quince días. En el supuesto de que no se presente ninguna dicha lista provisional quedará automáticamente elevada a definitiva.

3.º La sesión del Tribunal para calificar el concurso tendrá lugar el día 20 de enero de 1982, a las diez horas, en el Salón de Sesiones de este Ayuntamiento, plaza Paeria, sin número.

Lérida, 30 de octubre de 1981.—El Alcalde accidental, Jaume Magre i Servet.—8.102-A.

26329 RESOLUCION de 4 de noviembre de 1981, de la Diputación Provincial de Murcia, referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General de esta Corporación.

De conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria de la oposición libre para la provisión, en propiedad, de una plaza de Técnico de Administración General de esta Corporación, se hace pública la composición del Tribunal calificador del mismo, que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don José Manuel Garrido Guzmán, Diputado provincial.

Presidente suplente: Don Ramón Ortiz Molina, Diputado provincial.

Vocales:

Don Mariano Funes Martínez, Secretario general de la Corporación.

Don José López Pellicer, como titular, y don José Luis Valenzuela Lillo, como suplente, en representación del profesorado oficial designado por el Instituto de Estudios de Administración Local.

Don Antonio Martínez Blanco, como titular, y don Luis Avilés Virgili, como suplente, en representación del Organismo provisional preautonómico.

Don Juan Ramón Calero Rodríguez, titular, y don Manuel Martínez García de Otazo como representante de la Abogacía del Estado.

Secretario: Don Diego Ruiz Marín, Técnico de Administración General.

Secretario suplente: Don Andrés Cegarra Páez, Técnico de Administración General.

Al mismo tiempo se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos que la lista provisional de los mismos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 26 de octubre de 1981, queda elevada a definitiva en sus propios términos, al no haberse producido ninguna reclamación dentro del plazo concedido al efecto.

La fecha de celebración del sorteo será el próximo día 23 de noviembre, a las once horas, en este Palacio Provincial.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Murcia, 4 de noviembre de 1981.—El Presidente.—8.107-A.

26330 RESOLUCION de 5 de noviembre de 1981, de la Diputación Provincial de Murcia, referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Psicólogo de esta Corporación.

Se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos a las pruebas convocadas para la provisión, en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Psicólogo de esta Corporación, que el próximo día 10 de diciembre de 1981, a las diez treinta horas, darán comienzo las pruebas de aptitud, en el Palacio Provincial.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Murcia, 5 de noviembre de 1981.—El Presidente.—8.106-A.

26331 RESOLUCION de 7 de noviembre de 1981, de la Diputación Provincial de Murcia, referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de Gabinete de Prensa de esta Corporación.

De conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria de la oposición libre para la provisión, en propiedad, de una plaza de Jefe de Gabinete de Prensa de esta

Corporación, se hace pública la composición del Tribunal calificador del mismo, que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Luis Casaldueiro Campoy, Diputado provincial.

Presidente suplente: Don Pedro A. Mira Lacal, Diputado provincial.

Vocales:

Don Arturo Andreu Andreu, en representación de la Asociación de la Prensa.

Don Antonio Díaz Bautista, como titular, y don Enrique Quiñonero, suplente, en representación del Profesorado Oficial.

Don Manuel Portillo Herrero, titular, y don Miguel García Ruiz, suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Ricardo de Prado Serrano, Técnico de Administración General.

Secretario: Don Mariano Funes Martínez, Secretario general de la Corporación.

Secretario suplente: Don José María Martínez-Carrasco Tabuena, Técnico de Administración General.

Al mismo tiempo se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos que la lista provisional de los mismos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 12 de septiembre de 1981, queda elevada a definitiva en sus propios términos al no haberse producido ninguna reclamación dentro del plazo concedido al efecto.

La fecha de celebración del sorteo será el próximo día 30 de noviembre, a las once horas, en este Palacio Provincial.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Murcia, 7 de noviembre de 1981.—El Presidente.—8.105-A.

26332 RESOLUCION de 10 de noviembre de 1981, de la Diputación Provincial de Zaragoza, referente al concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Médico ayudante de Ginecología.

Por Decreto de la Presidencia 2045 de 1981, de 10 de noviembre, y no habiéndose formulado reclamación alguna contra la lista de aspirantes admitidos y excluidos para la provisión en propiedad de una plaza de Médico ayudante de Ginecología, mediante el procedimiento de concurso de méritos, se acuerda:

1.º Elevar a definitiva la lista de aspirantes admitidos y excluidos tal y como apareció publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 17 de agosto último y en el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de septiembre del mismo año 1981.

2.º Hacer pública la composición del Tribunal calificador que queda provisionalmente constituido por los siguientes miembros:

Presidente: Muy ilustre señor don Fernando Peligero Gómez, Vicepresidente de la Corporación, y como suplente, la ilustre señora doña María Pilad Salvo Salanova, Diputada provincial.

Vocales:

Don Jesús Alfonso Martín, como titular, y don Ernesto Cisneros Zuco, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Heraclio Martínez Hernández, como titular, y don Ernesto Fabre González, como suplente, como representantes del profesorado oficial del Estado.

Don Joaquín Aznar García, Decano de la Beneficencia Provincial, como titular, y don Santiago Loren Esteban, como suplente.

Don José María Sesma Villarig, como titular, y don Pedro Ramón y Cajal Abello, como suplente, en representación del Colegio Oficial de Licenciados en Medicina y Cirugía, y don Ernesto García Arilla, Secretario general de la Corporación.

Secretario: Don Rafael María Pinilla de Miguel, Oficial Mayor habilitado de la Corporación, como titular, y doña Isabel González Miranda, Jefe de la Unidad de Personal, como suplente.

Los miembros del Tribunal puede ser recusados durante el plazo de quince días hábiles siguientes al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», por las causas que se señalan en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

3.º En caso de que no se presenten reclamaciones, el Tribunal calificador del concurso se reunirá en el Palacio Provincial, el día 14 de diciembre de 1981, a las once horas.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Zaragoza, 10 de noviembre de 1981.—El Secretario general.—8.117-A.